
Aus der Mitte des Ausschusses erfolgt der Hinweis an die Verwaltung, dass der 
Beschluss des Ausschusses vom 21.05.2015 hinsichtlich der Baumerfassung und 
damit verbundenen Straßenschäden noch nicht umgesetzt wurde. 
Die Verwaltung erläutert den Sachverhalt und gibt zu bedenken, dass die Erfassung 
mit einem erheblichen Personal- und Kostenaufwand verbunden ist. 
 
Anschließend fast der Ausschuss der Beschluss, den Tagesordnungspunkt zu 
vertagen. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja 
 


